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Protokoll 
über die öffentliche Sitzung des Ortsrates 

Georgsfeld/Tannenhausen 

 Sitzungstermin: Donnerstag, den 02.07.2020 

 Sitzungsbeginn: 19:35 Uhr 

 Sitzungsende: 20:24 Uhr 

 Ort: Gaststätte "Bernuthsfelder Hof", Dornumer Straße 111, 
26607 Aurich 

Anwesend sind: 
 
Ortsbürgermeisterin  
Frau Gerda Küsel  
 
Ordentliche Mitglieder  
Frau Friedlinde Antonczyk  
Herr Peter Meinke  
Herr Johann Reiter  
 
Beratende Mitglieder  
Herr Konrad Madena  
 
von der Verwaltung  
Herr Jens Klug  
 

Entschuldigt fehlen: 
 
stv. Ortsbürgermeister  
Herr Uwe Basche-Heyen unentschuldigt 
 
Ordentliche Mitglieder  
Herr Heiko Frerichs unentschuldigt 
Frau Silke Schütte entschuldigt 
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TOP 1 Eröffnung der Sitzung 
 

Die Ortsbürgermeisterin Frau Küsel eröffnet die öffentliche Sitzung des Ortsrates 
Georgsfeld/Tannenhausen um 19.35 Uhr. 
 
 
 
TOP 2 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschlussfähigkeit 
 

Die ordnungsgemäße Ladung und die Beschlußfähigkeit wird festgestellt. 
 
 
TOP 3 Genehmigung des Protokolls vom 08.06.2020 
 

Das Protokoll vom 08.06.2020 wird ohne Änderung einstimmig genehmigt. 
 
 
TOP 4 Feststellung der Tagesordnung 
 

Frau Küsel beantragt die Tagesordnung um den Punkt „Ortsratsprotokolle öffentlich“ 
zu ergänzen. Diese Erweiterung soll die Bezeichnung TOP 12 tragen. 
 
Die Tagesordnung wird mit dieser Ergänzung einstimmig genehmigt. 
 
 
TOP 5 Einwohnerfragestunde 
 
 
TOP 5.1 Badesee Tannenhausen 
 

Ein Einwohner teilt mit, daß der Rundweg um den Badesee Tannenhausen als auch 
der Badesee an sich sehr zugewachsen ist. Er bittet um den Rückschnitt des Be-
wuchses. 
 
Der Ortsrat bittet die Verwaltung die Maßnahme durchzuführen. 
 
 
TOP 5.2 Verkehrsinsel Sportplatz 
 

Ein Bürger äußerte, daß die Pflasterung bei der Verkehrsinsel beim Sportplatz beim 
Befahren mit Fahrzeugen sehr laut ist (wegen Kopfsteinpflaster). Er bittet diese Stei-
ne gegen andere zu ersetzen, die keine oder erheblich weniger Geräusche verursa-
chen. 
 
Die Verwaltung wird vom Ortsrat gebeten dies zu prüfen und das Ergebnis mitzutei-
len. 
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TOP 6 Kenntnisgaben 
 
 
TOP 6.1 Maßnahmenabnahme im Moor 
 

Frau Küsel teilt mit, daß die Maßnahmenabnahme im Moor bereits vor ca. 1,5 Jahren 
durch den Landkreis Aurich und den NABU erfolgt ist. 
 
 
TOP 6.2 ehemaliger Lebensmittelmarkt Tannenhausen 
 

Frau Küsel äußerte, daß auf dem Privatgrundstück von Herbert Janssen immer noch 
ein Schild steht welches auf den ehemaligen Lebensmittelmarkt (Edeka-) hinweist. 
Die Familie wurde gebeten das Schild zu entfernen und hat dieses auch zugesagt. 
 
 
TOP 6.3 Geschwindigkeitsmeßgeräte 
 

Frau Küsel bemerkte, daß die Geschwindigkeitsmeßgeräte im Stürenburgweg und im 
Fröhlingsweg allgemein auf gute Resonanz stoßen. Die Geräte zeigen Wirkung. Sie 
werden dort noch bis Ende August 2020 stehen bleiben. 
 
 
TOP 7 Erlass der 1. Nachtragshaushaltssatzung für das Haushaltsjahr 2020 - Bera-

tungsfolge 
Vorlage: 20/098 

 

Der Ortsrat nimmt diese Vorlage zur Kenntnis. 
 
 
TOP 8 Bebauungsplan Nr. 289 Fremdenbeherbergung- Kurzzeitpflege/ Neustadt-

weg; Aufhebung des Satzungsbeschlusses 
Vorlage: 20/087 

 

Frau Küsel erläutert kurz die Vorlage. 
 
Der Ortsrat stimmt der Vorlage zu. 
 
Empfehlungsbeschluss:  einstimmig 
 
 
TOP 9 11. Änderung des Bebauungsplans Nr. 68 "Erholungsgebiet Tannenhau-

sen" - Aufstellungsbeschluss 
Vorlage: 20/100 

 

Der Ortsrat befürwortet nach kurzer Diskussion diese Vorlage. 
 
Empfehlungsbeschluss: einstimmig 
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TOP 10 Widmung einer Verkehrsfläche als Gemeindestraße  
hier: Bebauungsplangebiet Nr. 321 (OT Tannenhausen) 
Vorlage: 20/070 

 

Der Ortsrat stimmt der Vorlage zu. 
 
Empfehlungsbeschluss: einstimmig 
 
 
TOP 11 Wahl einer Schiedsperson und einer stellvertretenden Schiedsperson in der 

Stadt Aurich 
Vorlage: 20/040 

 

Der Ortsrat nimmt diese Vorlage zur Kenntnis. 
 
 
TOP 12 Ortsratsprotokolle öffentlich 
 

Frau Küsel beantragt die Ortsratsprotokolle des Ortsrates Georgsfeld/Tannenhausen 
ab sofort der Öffentlichkeit zur Verfügung zu stellen. Dies bezieht sich jedoch nur auf 
den öffentlichen Teil der Protokolle. 
 
Der Ortsrat stimmt dem Antrag einstimmig zu. 
 
 
TOP 13 Berichte, Wünsche, Anregungen 
 
 
TOP 13.1 Badesee Tannenhausen 
 

Herr Reiter weist daraufhin, daß insbesondere im Bereich der Bänke am Rundweg 
beim Badesee Tannenhausen ein Rückschnitt des Bewuchses erforderlich ist. 
 
Die Verwaltung wird vom Ortsrat um Ausführung gebeten. 
 
 
TOP 13.2 30 Km/h-Piktogramme 
 

Herr Reiter regt an, in den Ortsteile Georgsfeld und Tannenhausen ebenfalls  
30 Km/h-Piktogramme auf verschiedene Straßen aufzubringen. 
 
Frau Küsel antwortet hierauf mit dem Hinweis, daß seitens der Verwaltung bereits 
entsprechende Maßnahmen in Planung sind. Eine genaue Mitteilung der Verwaltung 
wird noch erfolgen. 
 
 
TOP 13.3 Stürenburgweg/Bramschenkamp 
 

Herr Reiter bittet um Aufbringung einer gestrichelten Haltelinie auf dem Stürenburg-
weg in Höhe der Straße Bramschenkamp. Es ist hier bereits zu gefährlichen Ver-
kehrssituationen gekommen.  
 
Der Ortsrat bittet die Verwaltung zu prüfen, ob dort eine Anbringung einer solchen 
Linie möglich ist. 
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TOP 13.4 Stürenburgweg/Gerhard-Kerker-Straße 
 

Herr Reiter äußert, daß es im Kreuzungsbereich Stürenburgweg/Am Stadion auf-
grund schnellen Fahrens von Fahrzeugen (vom Badesee Tannenhausen kommend) 
zu gefährlichen Situationen kommt. 
 
Es geht konkret um den Bereich der Einfahrt zum Parkplatz des Mehrzweckgeländes 
bis zur Gerhard-Kerker-Straße.  Am Stürenburgweg im zuvor genannten Abschnitt 
sollte eine Wallhecke erstellt werden und eine Fahrbahnverengung eingebaut wer-
den. 
 
Die Situation soll bei der nächsten Verkehrsbereisung begutachtet werden. 
 
 
TOP 13.5 Straßenverschmutzung 
 

Herr Meinke beklagt sich darüber, daß verschiedene Straßen und Gehwege, hier 
insbesondere im Bereich Butter/Brot/Käse, mit Pferdeäpfeln verschmutzt werden. 
 
 
TOP 13.6 Grundstück ehemaliger Tannenhausener Hof 
 

Frau Antonczyk hat festgestellt, daß das Grundstück des ehemaligen Tannenhause-
ner Hofes sehr verwildert ist. Eine Pflege ist erforderlich. 
 
Die Verwaltung wird gebeten mit dem Investor des Grundstücks diesbezüglich Kon-
takt aufzunehmen. 
 
 
TOP 14 Anfragen an die Verwaltung 
 
 
TOP 14.1 Beschlußreihenfolge 
 

Herr Reiter bemängelt, daß die Beschlußreihenfolge (erst Ortsrat, dann Ausschüsse 
etc.) immer noch nicht von Verwaltung eingehalten wird. Seitens des Ortsrates wurde 
schon mehrfach auf dieses Problem hingewiesen. Die drei Monate in der Corona 
Pandemie sind davon ausgenommen. 
 
Frau Küsel bemerkt hierzu, daß die Verwaltung versucht nach Möglichkeit die Be-
schlußreihenfolge einzuhalten. Leider ist dies nicht immer möglich. 
 
Die Verwaltung wird gebeten dies noch zu optimieren. 
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TOP 15 Einwohnerfragestunde 
 
 
TOP 15.1 Ol Streek 
 

Ein Einwohner regt an, daß in der Straße Ol Streek in Höhe des Gehweges von der 
Eisdiele zum Ol Streek ein Zebrastreifen aufgebracht werden sollte. Der Schulweg 
soll besser gesichert werden.  
 
Im Rahmen der nächsten Verkehrsbereisung soll diese Stelle begutachtet werden. 
 
 
TOP 15.2 Neustadtweg/Stiekelriegweg 
 

Ein Einwohner beklagt sich darüber, daß im Übergangsbereich vom Neustadtweg 
zum Stiekelriegweg Straßenlaternen fehlen. Dort ist ein dunkler Bereich. Außerdem 
sind vorhandene Laternen zum Teil zugewachsen. 
 
Die Verwaltung wird vom Ortsrat gebeten zu prüfen, ob die Möglichkeit besteht dort 
mehr Straßenlaternen aufstellen. Die vorhandenen Laternen sollen laut Ortsrat bitte 
freigeschnitten werden. 
 
 
TOP 15.3 Hünengrab 
 

Ein Bürger fragt an, ob im Bereich des Hünengrabes ein Schild „Reiten verboten“ 
aufgestellt werden könnte. Die Reiter beschädigen und verdrecken das Gelände. 
 
Die Verwaltung wird vom Ortsrat gebeten, dies zu prüfen. 
 
 
TOP 16 Schließung der Sitzung 
 

Frau Küsel schließt die Sitzung mit Dank an alle Anwesenden um 20.24 Uhr. 
 
 
 
 
 
 
______________________                                   __________________ 
Küsel (Ortsbürgermeisterin)                                   Klug (Protokollführer) 
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